

Margit Decker

wurde 1972 in Zwettl geboren und ist beruflich als kieferorthopädische Assistentin tätig. Ihr Interesse an Höhlen begann 1995. Als Mitglied im Landesverein für Höhlenkunde in Tirol beteiligte sie sich schon ein Jahr später an Forschungen in der Spannagelhöhle. Ihre Schwerpunkte liegen heute am Dachstein (OÖ) und Ötscher (NÖ), darüber hinaus unternahm sie Touren in mehr als 100 verschiedene Höhlen in fast allen Bundesländern. Schon 1997 trat sie der Höhlenrettung bei und ist seit 2001 Schachtretterin der Einsatzstelle Wien. Seit 1999 ist sie mit Schwerpunkt Schachttechnik eine der aktivsten Ausbildnerinnen im VÖH.